

Pressemitteilung

16.03.10

Terminhinweis: Ministerpräsident Seehofer besucht Rödental / Empfang zum 75jährigen Jubiläum der berühmten Hummelfiguren/ Besuch der Manufaktur / Ministerpräsident nimmt am 1. Dialog "Strukturwandel" in Oberfranken in Selb teil

Am Donnerstag, 18. März 2010, reist Bayerns Ministerpräsident Horst Seehofer nach Oberfranken. Zunächst besucht er Rödental, die Stadt der Keramik und der Puppen, um an den Feierlichkeiten anlässlich der 75 Jahrfeier der berühmten Hummelfiguren teilzunehmen und sich über die wirtschaftliche Situation dort zu informieren. Am Nachmittag spricht er beim 1. Dialog "Strukturwandel" in Oberfranken in Selb zu den Herausforderungen des demografischen Wandels und den politischen Antworten der Staatsregierung.

Das Besuchsprogramm im Einzelnen:

Um **10 Uhr** nehmen der Ministerpräsident und seine Ehefrau Karin Seehofer an dem feierlichen Festakt 75 Jahre Hummelfiguren im Marmorsaal von Schloss Rosenau, 96472 Rödental, teil und tragen sich ins Goldene Buch der Stadt ein.

Um 11 Uhr besucht der Ministerpräsident gemeinsam mit seiner Frau die Manufaktur Rödental GmbH, in der die weltbekannten Hummelfiguren größtenteils in Handarbeit gefertigt werden. Bei einem Rundgang informieren sie sich darüber, wie sich die Manufaktur nach der Übernahme der Marke Hummel von der insolventen Firma Goebel entwickelt hat und wie die Rettung der beliebten Hummel-Figuren voran geht.

Um **12:15 Uhr** besucht Karin Seehofer die Glasschmuckfirma Rödentaler Living Glass, um sich über die aktuelle Entwicklung zu informieren. Gleichzeitig informiert sich der Ministerpräsident bei der Firma Wöhner GmbH & Co.KG., einem Hersteller elektronischer Systeme, über die wirtschaftliche Situation der Branche in Oberfranken.

Um **15:00 Uhr** nimmt der Ministerpräsident am 1.Dialog "Strukturwandel" in Oberfranken, im Porzellanikon in Selb teil. Bei diesem Kongress zur Bevölkerungsentwicklung in Oberfranken diskutieren Regierungsvertreter, kommunale Politiker und Fachleute die demografische Zukunft der Region.

Um **15:30 Uhr** informieren im Anschluss der Ministerpräsident und die Staatssekretärin Melanie Huml, die Vorsitzende Oberfrankenoffensive-Forum im Rahmen eines Pressegespräches über die Ergebnisse des Kongresses.

Zurück zur Liste

Seite empfehlen

E-Mail-Abo

Vorlesen

HERAUSGEBER

Bayerische Staatskanzlei

Landtag Staatsministerien Bayern Direkt Broschüren Urlaub in Bayern Kontakt Impressum